

# Molineros y Molineras celebraron su 120 aniversario

Más de 200 trabajadores y trabajadoras cantaron el “cumpleaños feliz” en la losa de Colón Bajo, en conmemoración del inicio de las operaciones de la primera planta concentradora, en Sewell, el 06 de junio de 1905.

Una homilía, reconocimientos, saludos y actividades recreativas fueron parte de la ceremonia en que trabajadores y trabajadoras de las gerencias de Operaciones y Mantenimiento de la Planta Concentradora celebraron el 120° aniversario del “Día del Molinero y Molinera”, en la losa de Colón Bajo.

El gerente general Andrés Music entregó un afectuoso saludo a los más de 200 asistentes y destacó que “si algo tiene esta planta concentradora, es que no solo mira al presente, sino que siempre ha sabido imaginar lo que viene”, junto con hacer un repaso histórico por los principales hitos de la concentradora, que inició sus operaciones el 06 de junio de 1905 en el campamento minero Sewell.

Además de la ceremonia, molineros y molineras realizaron diferentes actividades toda la semana, como jornadas deportivas en el Estadio Codelco El Teniente y voluntariados y donaciones a comunidades en Coya y Rancagua, con el apoyo de empresas colaboradoras.



## Saludo en paya del gerente general, Andrés Music



Una falla en el molino; y se tranca toda la rueda; ¡la planta es la bisagra loca; entre el barro y la moneda!; Porque el cobre de esta tierra; no lo mueve un director; ¡lo mueven un molinero y una molinera; con casco, pulso y motor!”.

## Reconocidos por su gran aporte



Me siento muy orgulloso. Esta semana cumpla 37 años acá, soy la cuarta generación de los Rubio.

Los invito a todos a trabajar con seguridad, a conversar, a entendernos y, principalmente, a seguir dando todo por Chile”.

**JUAN RUBIO,**  
**jefe de Mantenimiento PMC**



**Jorge Moreira, operador SAC, reconocido por sus compañeros como trabajador destacado. El reconocimiento fue recibido por su compañero Felipe Urzúa.**

En estos 39 años de servicio aportando experiencia, compañerismo y dedicación, te has destacado no solo por tu conocimiento, sino también por encarnar los valores que hoy nos definen como Codelco, siendo un referente y un verdadero pilar para tus colegas. Gracias por tu valioso aporte y por ser una parte fundamental de esta gran familia”.



En estos 120 años seguimos siendo un pilar sostenible para Chile y el mundo, lo que nos debe llenar de orgullo y proyectarnos en la misma lógica: darlo todo por Chile. Los llamo, con mucho cariño, a que lo hagamos con responsabilidad y cuidado de la vida de nosotros y nuestros compañeros”.

**JUAN HUIDOBRO,**  
gerente de Operaciones Plantas



Enviamos un saludo a todo el equipo molinero, desde Sewell a la Planta de Filtros. Son 120 años de historia y queremos seguir construyendo futuro en División El Teniente. Cuidémonos y trabajemos de forma segura, recordemos que nuestro propósito es dar todo por Chile”.

**ERWIN SCHMIDT,**  
gerente de Mantenimiento Plantas



Esta ceremonia coincidió casualmente con mi cumpleaños, así que estoy feliz de estar celebrando y ser parte de estos 120 años, orgullosa de pertenecer a esta empresa y agradezco todo lo que me ha entregado. Un saludo a todos los molineros y molineras que comenzaron este enorme trabajo, porque gracias a ellos estamos aquí”.

**CECILIA PICHÚN,**  
mecánica de la Planta de Filtros



Estoy muy orgullosa de pertenecer a este lugar, al que ingresé hace dos años mediante el programa Aprendices. Nunca pensé que iba a estar trabajando aquí, estoy muy contenta de pertenecer a esta planta, a Codelco y recordemos que lo más importante es la seguridad”.

**MARÍA PAZ BERRÍOS,**  
operadora Planta, Superintendencia Ingeniería de Procesos

## El deporte y la solidaridad también estuvieron presentes

“Plantinos” y “plantinas” también se dieron cita en el estadio CodelcoElTeniente para participar en las “Olimpiadas Molineras”. Organizados en alianzas, cerca de 150 representantes de todos los procesos, incluyendo Sewell, mostraron sus destrezas en fútbol masculino, fútbol femenino, pádel y tenis, fomentando el respeto, colaboración, compañerismo y fomentando la integración de las distintas unidades que componen la familia molinera.

En la semana, además, trabajadores (as) tanto propios como colaboradores, impulsaron distintas acciones solidarias como parte del Programa de Voluntariados. En distintas jornadas solidarias, se entregaron audífonos antirruído a la Fundación Autismo Rancagua y a la agrupación Color Esperanza de Coya; materiales de construcción (sacos de cemento, pasta muro, rodillos y espátulas) a la Fundación Mi Graneros Azul; y frazadas a ocho juntas de vecinos de la Unión Comunal Alto Cachapoal.

